

Kapolsek Nyalindung Akp Joko Susanto Adakan Nobar Bersama Warga, Dukung Timnas Garuda Muda

Sukabumi - SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID

Apr 30, 2024 - 11:36



Kapolsek Nyalindung Akp Joko Susanto Adakan Nobar Bersama Warga, Dukung Timnas Garuda Muda

NYALINDUNG, SUKABUMI – Senin malam (29 April 2024), Halaman Kantor

Polsek Nyalindung berubah menjadi lautan manusia penuh antusiasme. Sekitar 60 orang dari berbagai lapisan masyarakat berkumpul di Kp. Cireundeu, Desa Mekarsari, Kec. Nyalindung, Kabupaten Sukabumi untuk menyaksikan secara langsung pertandingan babak semifinal AFC U-23 Asian Cup 2024 yang mempertemukan tim nasional Indonesia melawan Uzbekistan. Acara ini diinisiasi oleh tokoh pemuda dan masyarakat setempat bersama dengan Polsek Nyalindung.

Hadir dalam acara tersebut beberapa tokoh penting di antaranya Forkopimcam Nyalindung, Ka TU Puskesmas Nyalindung, perwakilan nakes dari Puskesmas Cijangkar, perwakilan dari perangkat desa Mekarsari, serta mantan Kepala Desa Mekarsari, Oman Suherman Wiranata. Tidak ketinggalan, perwakilan Linmas Desa Cijangkar, relawan PMI Kec. Nyalindung, serta pengurus VIKING Nyalindung juga turut menyemarakkan kegiatan ini.

Acara nonton bareng ini tidak hanya menjadi ajang kumpul dan menonton sepak bola, tetapi juga sarana memperkuat silaturahmi dan kebersamaan antar elemen masyarakat. Di tengah kegembiraan yang tercipta, ketertiban dan keamanan terjaga dengan baik, menjadikan kegiatan berlangsung lancar dan kondusif.

Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom., dalam laporannya menyampaikan rasa syukurnya atas kelancaran acara tersebut. "Kegiatan ini merupakan bentuk dukungan nyata dari masyarakat Nyalindung untuk Timnas Indonesia. Kami berharap ini juga dapat menginspirasi kegiatan serupa di tempat lain sebagai dukungan moral bagi atlet kita," ujarnya.

Semangat yang ditunjukkan oleh masyarakat Nyalindung ini diharapkan menjadi angin segar bagi pemain Timnas Indonesia yang sedang berjuang di kancah internasional. Kegiatan semacam ini menunjukkan betapa besarnya dukungan dan harapan masyarakat terhadap prestasi olahraga di Indonesia, khususnya sepak bola.